



LEMBAR PENGESAHAN

Proyek Akhir Sarjana yang berjudul:
Bachelor Final Project Entitled:

Resort di Pantai Srandakan Bantul
“Penerapan Konsep Desain Arsitektur Bioklimatik”
Resort in Srandakan Beach, Bantul
“Design Concept Based on Bioclimatic Architecture”

Oleh / By:

Nama Lengkap Mahasiswa: Syamsudin Sidik Mulyadi
Student Full Name:

Nomor Mahasiswa: 10512110
Student Identification Number:

Telah diuji dan disetujui pada:
Has been evaluated and agreed on:

Yogyakarta, tanggal: 27 Maret 2017
Yogyakarta, date: 27 March 2017

Pembimbing: Ir. Supriyanta, M.Si.
Supervisor:

Penguji: Ir. Wiryono Raharjo, M.Arch., Ph.D
Jury

Diketahui oleh:
Acknowledged by:

Ketua Jurusan Arsitektur: Noor Cholis Idham, ST., M.Arch., Ph.D., IAI
Head of Department:

CATATAN DOSEN PEMBIMBING

Berikut Adalah Penilaian Buku Laporan Proyek Akhir Sarjana:

Nama Mahasiswa : Syamsudin Sidik Mulyadi

Nomor Mahasiswa : 10-512-110

Judul Proyek Akhir Sarjana:

RESORT DI PANTAI SRANDAKAN BANTUL
"Penerapan Konsep Desain Arsitektur Bioklimatik"

Kualitas Laporan Tugas Akhir: ~~Kurang / Sedang~~ **Baik** ~~Baik Sekali~~ *

Sehingga **Direkomendasikan** / ~~Tidak Direkomendasikan~~ * untuk menjadi acuan produk Proyek Akhir Sarjana.

(*) Mohon dilingkari

Yogyakarta, 27 Maret 2017

Dosen Pembimbing



Ir. Supriyanta, M.Si.

PERNYATAAN KEASLIAN KARYA

Saya menyatakan bahwa seluruh bagian karya ini adalah karya saya sendiri kecuali karya yang disebutkan referensinya dan tidak ada bantuan dari pihak lain baik seluruhnya ataupun sebagian dalam proses pembuatannya. Saya juga menyatakan tidak ada konflik hak kepemilikan intelektual atas karya ini dan meyerahkan kepentingan kepada Jurusan Arsitektur Islam Indonesia untuk digunakan bagi kepentingan pendidikan dan publikasi.

Yogyakarta, 27 Maret 2017



Syamsudin Sidik Mulyadi
10512110

KATA PENGANTAR



Assalamualaikum Wr. Wb.

Alhamdulillahirabbil'alamiin, puji syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan hidayah, kesempatan dan kemudahan bagi kita semua dalam menjalankan amanah yang menjadi tanggung jawab kita sehingga Laporan Final Proyek Akhir Sarjana ini dapat terselesaikan dengan baik. Tak lupa sholawat dan salam selalu tercurah pada junjungan kita Nabi dan Rasulullah Muhammad SAW serta para sahabat dan seluruh pengikutnya.

Atas karunia dan pertolongan dari Allah SWT, dengan segala keterbatasan yang ada sehingga Laporan Proyek Akhir Sarjana yang berjudul “**Resort di Pantai Srandakan Bantul dengan Penerapan Konsep Desain Arsitektur Bioklimatik**” yang di susun dan diajukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk mencapai derajat Sarjana Strata-1 Program Studi Arsitektur pada Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan Universitas Islam Indonesia dapat berjalan dengan lancar dan dapat terselesaikan dengan baik.

Ucapan terima kasih tidak lupa saya haturkan kepada pihak-pihak yang telah memberikan dukungan baik secara moril, spiritual maupun material dalam mengerjakan Laporan Proyek Akhir Sarjana. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. **Allah SWT** yang sudah melimpahkan segala karunianya sehingga tak kekurangan sesuatu apapun.
2. Cinta dan kasih sayang dari kedua orang tua. Terima kasih kepada ayah saya **H. Taing Mulyadi** yang telah menjadi sosok pemimpin, panutan, idola di hidup saya. Terima kasih kepada ibu saya **Hj. Samsiah** yang telah menjadi sosok penyayang, penyabar, dan ibu terbaik di dunia.
3. **Bapak Ir. Supriyanta M.Si** sebagai sosok yang berperan penting dalam proses perancangan proyek akhir sarjana ini. Terima kasih atas bimbingan, ilmu, dan dukungan selama berjalannya proses perancangan. Terima kasih juga telah mengubah pola pikir saya menjadi lebih baik dari sebelumnya.

4. **Bapak Ir. Wiryono Raharjo, M.Arch., Ph.D** sebagai penguji. Terima kasih atas ilmu, kritik dan saran yang telah bapak berikan selama ini sehingga memicu saya untuk lebih baik kedepannya.
5. **Bapak Noor Cholis Idham, S.T., M.Arch, Ph.D., IAI** selaku Ketua Jurusan Arsitektur, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Universitas Islam Indonesia.
6. Saudara-saudara kandung saya: **Emilia Osamdi, Irna Dersiamdi, Fatimah Gandasari, Syafrudin Darussalam.** Terima Kasih telah menjadi lecutan semangat tak terhingga.
7. **Yadzan Sipta dan Bangkit Kusumo Jati** sebagai teman satu bimbingan. Terima kasih telah banyak bertukar pikiran dan saling menjaga kekompakan dalam proses bimbingan Proyek Akhir Sarjana ini.
8. Teman-teman dan sahabat yang selalu mendukung saya dari awal sampai akhir: **Cheril Gumasagi, Ferry Hizbul Hamdi, Siddiq Fahmi, Matra Anugraha, Ipang Brontus, Imam Fakhurrozi, Arfi Mayusri, Alfian Suyanto Putra.**
9. Terima kasih pula untuk semua pihak yang telah memberikan dukungan, doa, dan semangat bagi penulis selama proses penyusunan proyek akhir sarjana ini, yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Penulis menyadari masih terdapat banyak kekurangan dalam penyusunan Proyek Akhir Sarjana ini. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari pembaca sangat penulis harapkan guna penyempurnaan Proyek Akhir Sarjana ini. Akhir kata, saya ucapkan terima kasih.

Wassalamualaikum wr.wb.

Yogyakarta, 27 Maret 2017
Penulis

Syamsudin Sidik Mulyadi
10512110